
Протокол публичных слушаний по вопросу 
актуализации схем теплоснабжения до 2035 г. 

г. Новомосковск                                                                                                        «27» мая 2024 г. 

Место проведения: г. Новомосковск, администрация муниципального образования город 
Новомосковск, ул. Комсомольская, д.32/32, малый зал. 

Председательствует: Начальник управления жилищно-коммунального хозяйства Погибелев 
А. М. 

На публичных слушаниях присутствуют: 

    ПОВЕСТКА ДНЯ 

Актуализация схем теплоснабжения  

   Ход заседания  

Погибелев А.М.: Открыл заседание по вопросу актуализации схем теплоснабжения. 

Доклад начинает предприятие Восточный филиал ООО «ККС». 

Подчуфаров И.В.: Предлагаем внести в постановление 30 мероприятий. 23 и 22 мероприятия 
касаются реконструкции тепловых сетей от разных котельных. В 2024 году строится 6 новых 
котельных. Предлагаем строительство двух котельных 19 - 4 мегаватта на Гипсовом. 
Предлагаем внести в схему теплоснабжения строительство котельных взамен тепловых 
пунктов, а именно на мкр. Залесный ЦТП-3 (мощность 31 мегаватт) и ЦТП-4 (мощность 34 
мегаватта) 

Погибелев А.М.: Нужна будет дополнительная встреча с филиалом АО «НАК «Азот» 
Новомосковская ГРЭС. Как на это смотрит филиал АО «НАК «Азот» Новомосковская ГРЭС? 
Положительно или отрицательно? 

1 Погибелев Алексей 
Михайлович  

- Начальник управления жилищно-коммунального 
хозяйства 

2 

  

Жеребцова Анастасия 
Игоревна  

- Инспектор отдела по обеспечению деятельности ЖКК, 
управления ЖКХ  
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4  

Чекрыжев Александр 

Подчуфаров Игорь 
Викторович 

- Заместитель директора Восточного филиала ООО 
«ККС» по производственно-техническим вопросам  

- начальник департамента инвестиций ООО «ККС» 
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6  

Внуков Сергей 
Александрович   

Жайворонов Анатолий 
Геннадьевич 

-    Главный инженер Филиала АО «НАК «Азот» 
Новомосковская ГРЭС 

-   Заместитель главного инженера по 
эксплуатации Филиала АО «НАК «Азот» Новомосковская 
ГРЭС  

7 Дементьев Юрий 
Александрович 

-   эксперт 1 категории в сфере теплоснабжения ГКУ 
«Экспертиза»  

8 Наместикова Светлана 
Александровна 

- ведущий эксперт в сфере теплоснабжения ГКУ 
«Экспертиза» 

9 Представители 
общественности 

  



Внуков С. А.: Филиал АО «НАК «Азот» Новомосковская ГРЭС на это смотрит отрицательно. 

Идет обсуждение инвестиционной программы, а также затрат на проведение данных 
мероприятий и целесообразности их осуществления. 

Житель п. Ширинский: Входит ли п. Ширинский в инвестиционную программу? 

Подчуфаров И.В: в настоящий момент приступили к строительству новой котельной под    № 
20 М в п. Ширинский. 

Житель п. Ширинский: обращает внимание на невыполнение работ по вывозу порубочного 
материала. 

Житель п. Ширинский: Какова мощность новой котельной? 

Подчуфаров И.В: Составит 2.4 мегаватта. 

Внуков С. А.: Хотим отразить в протоколе замечания, которые мы направили в письме от 
23.05.2024г. Было неправильно проинформировано о проведении подготовке к слушаньям, в 
частности не было выложено информации на официальном сайте Администрации МО г. 
Новомосковск. Не опубликована актуализированная схема теплоснабжения и открытость 
процедуры разработки утверждения проекта актуализации схем теплоснабжения на 2025г. Эта 
позиция нашей компании. Просим отметить это в протоколе. 

Погибелев А.М.: Данное письмо поступило в наш адрес 23.05.2024г., хотя от нас письмо ушло 
о проведении публичных слушаний 16.05.2024г. Соответственно из-за опущения сроков Вашего 
направления, на ответ у нас остался один день. Ответ был подготовлен и содержал подробное 
описание по всем пунктам, заявленных в Вашем письме (о размещении информации, о месте 
ознакомления и т.д.). На основании этого, мы можем утверждать, что у Администрации МО г. 
Новомосковск нет оснований о переносе публичных слушаний, т.к. все требования 
соблюдены.   

Внуков С. А.: Ранее мы сообщали о планах. Мы планируем ввод в эксплуатацию в 2025-2026гг. 
Новой модульной котельной. В составе двух водогрейных котлов, 100 Г/К в час, суммарной 
мощностью. И двух котлов с суммарной производительностью 70 тон /час. После ввода данных 
котельных планируется вывести из эксплуатации турбину № 7 на станции, и также мы сейчас 
работаем по реконструкции схем теплоснабжения по ЦТП с переводом на ЦТП 2, 5 на 
зависимую схему; по реконструкции схемы ЦТП 1 с возможностью включения котлов № 1 и № 
2 – 1 котельной, первичной тепловой сети, что позволит нам резервировать мощность станции. 
До того, мы уже выполнили реконструкцию, капитальный ремонт данных 2 котлов и сейчас 
обеспечивают суммарную тепловую нагрузку 60 Г/К в час. По этим предложениям наши коллеги 
предлагают участие ЦТП 3, 4. По данному предложению существует ряд вопросов 
(газоотведение, поступление артезианской воды и т.д.) - вся нагрузка ляжет на сети НГВ. 

Погибелев А.М: Данный вопрос нуждается в дополнительной проработке и окончательное 
решение принимается не на публичных слушаниях, которые являются сбором предложений 
для последующей возможной реализации. Предлагаю дополнительно обсудить данный вопрос 
с участием руководителей всех заинтересованных сторон. 

Дементьев Ю.А: Комитет по тарифам рассматривает тепловые балансы по восточному 
филиалу ООО «ККС» и по филиалу АО «НАК «Азот» Новомосковская ГРЭС. По филиалу АО 
«НАК «Азот» Новомосковская ГРЭС, предлагаем включить на 2025 год отпуск тепловой энергии 
с коллекторов 489 000 Г/К, сложилось из факта 3х лет+ нормативные потери 62 0000 Г/К. По 
источникам, котельная №1 соглашаемся с ПП НГРЭС, 3757 Г/К. По станции, получается, 
разница от среднего факта 485000-446000 Г/К. ПГУ 388000 Г/К, сложившийся средний факт за 
2022-2023 г. В соответствии с 1075, факт 3-х лет в соответствии с динамикой. Динамика 2022-
2023 ПГУ 388000 Г/К. Мы включили фактические потери. 



Погибелев А.М: Вопросы к докладчику есть? Если нет, то предлагаю принять на публичных 
слушаниях предложения восточного филиала ООО «ККС» и предложения Филиала АО «НАК 
«Азот» Новомосковская ГРЭС, с учетом замечаний от комитета по тарифам тульской области. 
Единогласно. 

Погибелев А.М: в виду принципиального несогласия представителей Филиала АО «НАК 
«Азот» Новомосковская ГРЭС с предложением Восточного филиала ООО «ККС» в части 
строительства новых источников теплоснабжения в районах, подключенных к ЦТП-3, ЦТП-4 в 
связи с возможными негативными последствиями предлагаю провести совместную встречу с 
участием всех заинтересованных сторон.  

Завершение публичных слушаний. 

 


